

## 心に響く 和太鼓の祭典 盛大に開催

12月6日、舞鶴和太鼓フェスティバル（主催：舞鶴和太鼓連盟）が総合文化会館で開催されました。

市内11団体による個性豊かな和太鼓の演奏が、大勢の観客を魅了。リズム、音色、響き、打ち手の躍動感。どの団体も素晴らしいステージを披露しました。

最後に、前日に行われた体験ワークショップに参加した小学生を含む参加者全員で演奏し、フェスティバルのフィナーレを飾りました。

市の公式フェイスブックで動画を配信中。詳しくは、右のコードから。



フィナーレは参加者全員で演奏



社 堂奥和太鼓会の息の合ったパフォーマンス



海恵 五森海響太鼓による屋台囃子



## 浦項市とナホトカ市で国際交流

12月18日～21日、青少年交流訪問団として浦項市（韓国）を訪れる市内の中中学生14人と12月24日～27日、青少年レスリング訪問団として姉妹都市・ナホトカ市（ロシア）を訪れる小・中学生の9人が出発を前に市長へのあいさつのため市役所を訪れました。

青少年交流訪問団は、浦項市内でホームステイやキムチ作り、工芸などの伝統文化を体験。青少年レスリング訪問団は、ナホトカ市にあるヴォドニク競技場で同市の選手たちと合同練習や親善試合を行います。

市では、青少年交流を推進することにより、相互理解と友好を推進するとともに、国際的な視野を広め、次世代を担う人材の育成を図っていきます。



出発を前に青少年交流訪問団全員で集合写真



舞鶴レスリングチームの若きレスラーたち

## 冬の舞鶴 お出迎え 街に輝く 学生イルミ

JR東舞鶴駅前広場がイルミネーションで彩られています。北口広場のイルミネーションは、舞鶴工業高等専門学校の学生の皆さんが装飾企画・製作・設置したもの。電気情報工学科3年生47人の皆さんが色や点灯パターンなど、検討と実験を重ねて完成しました。仕事や学校帰りの方が癒されるようにとの思いが込められています。

またJR西舞鶴駅西口には、ポリテクカレッジ京都の電子情報技術科2年生7人が作製した点灯制御機器によるイルミネーションが輝いています。



JR東舞鶴駅北口広場のイルミネーション



JR西舞鶴駅西口のイルミネーション



高専の学生による製作の様子



ポリテクカレッジ京都の学生による製作の様子



## 子育て交流施設「あそびあむ」 冬季特別企画 せんであそぶ

12月5日～20日に「あそびあむ」で行われた冬季特別企画「せんであそぶ」。日常生活にたくさん使われている「線」をテーマにあそび体験を行いました。

来場者は顔に下敷きを当て、ペンで顔の線をなぞる「フェイスライン」やカードに描かれた線をつなげる「タイルライン」など独創性あふれるあそびを楽しんでいました。



カードの線をつなげてタイルラインが完成



顔のラインをなぞってあそぶ親子



みんながデザインした「線のタイル」をつなげます



スクリーンに影を映して線をつくる